

Thomas Wagner

(geb. 1979 in Rothenburg ob der Tauber) studierte an der Hochschule für Musik in Würzburg klassisches Schlagzeug und Percussion. Der Diplommusiker, Komponist und Arrangeur unterrichtete an verschiedenen schulischen Einrichtungen Kinder und Jugendliche und leitete Fortbildungskurse für Lehrkräfte. Derzeit unterrichtet er Privatschüler, arbeitet mit Musikvereinen zusammen – u.a. an Wettbewerbsvorbereitungen - und ist in einem führenden Ausstellungszentrum für die Ton- und Lichttechnik zuständig. Mit seiner Philosophie "Musik ist grenzenlose Freiheit des Geistes und der Seele" und "unmusikalische Menschen gibt es nicht" verleiht er der Musik eine eigene Sprache, schafft Kommunikation und begeistert mit seinen unkonventionellen Unterrichtsmethoden die Schülerinnen und Schüler.